



A LA MESA DEL CONGRESO

Marta Sorlí Fresquet, diputada de COMPROMÍS, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que solicita respuesta por ESCRITO.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El dictamen de la subcomisión para un Pacto de Estado contra la Violencia de Género, aprobado por amplia mayoría, pretende dar una solución integral a una de las peores lacras actuales de la sociedad. Para ello se llegó a un compromiso económico anual de 200 millones de euros a repartir entre las diferentes administraciones.

Las Administraciones Locales y las Comunidades Autónomas están directamente implicadas en dicho Pacto. Por un lado porque los ayuntamientos son la primera instancia a la que se dirigen las personas agredidas y, por tanto, los que tienen que realizar las primeras acciones. Y las CC.AA. porque son las que asumen estatutariamente gran parte de las competencias que implica el pacto.

Sin embargo, el Gobierno, con la excusa de la no aprobación de los PGE, no ha realizado la transferencia de las cantidades necesarias para iniciar la aplicación de las medidas contenidas en dicho dictamen.

No se puede retrasar más la puesta en marcha del Pacto, porque cada semana asesinan mujeres.

Ante esta situación PREGUNTO:

¿Cuándo piensa transferir el Gobierno los fondos necesarios para que las Administraciones Locales y las Comunidades Autónomas empiecen a implementar las medidas previstas en el Pacto Estatal Contra la Violencia de Género?

Congreso, 30 de enero de 2018

Marta Sorlí Fresquet
Diputada de Compromís